

Thus, the gates between life and death will stand open, and a common purpose will keep us close to whom we have lost - and whom again, because we keep alive their spirit in ourselves, we have not lost at all.

Ses enfants: Patrick Mange, Sylvain Corderoy et Matthew Mange; ses petits-enfants: Sandra Mange, Julie Mange, Lanah Neves Mange, Lyane Corderoy et Neli Neves Mange; ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et à l'étranger, ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Joan Ann CORDEROY

survenu le lundi 31 janvier 2022 dans sa 83ème année.

Sa famille remercie chaleureusement tout l'équipe de l'unité des soins palliatifs de l'hôpital de Bellerive pour leur dévouement et leur gentillesse. La cérémonie aura lieu le mardi 8 février dans l'intimité de ses proches.

